

am

LAS NOTICIAS COMO SON



Da la luz nueva vida a edificios

La luz da nueva vida a la Casa Municipal, San Juan de Dios y la Casa de la Cultura con la segunda edición de León Light Fest, el festival de video mapping que comenzó anoche. Se trata de videoproyecciones diseñadas para los edificios que se usan como pantalla de las creaciones de 47 equipos de ocho universidades de nuestra ciudad. (José Antonio Castro Murillo)



VALOR

Ampliarán aeropuerto

Catorce aviones podrán operar de manera simultánea en el AIG, lo que permitirá aumentar 75% el número de pasajeros que atiende la terminal.

PÁG. 1



Archivo

» Confirma el Gobierno de Celaya la salida de José Carlos Ramos Ramos
Una semana después del ataque en la carretera Panamericana, anunció su decisión de no continuar más en el puesto

Abandona el cargo Director de Policía

Jonathan Juárez
juarez@am.com.mx

SEGURIDAD

A una semana de que sobrevivió a un ataque en que le dispararon 500 balazos, José Carlos Ramos Ramos renunció a seguir como director de la Policía de Celaya.

Aunque será mañana cuando el funcionario presente su renuncia de manera formal a la presidenta municipal, Elvira Paniagua Rodríguez, desde ayer se anunció la decisión.

Ramos Ramos estuvo ayer en la Presidencia Municipal. Al salir fue interrogado por los medios de comunicación sobre el motivo de su visita, pero no quiso contestar nada.

El secretario del Ayuntamiento, Roberto Hugo Arias, convocó a los miembros del Ayuntamiento la tarde de ayer a una reunión, donde fueron informados de la decisión.

Cerca de las 9 de la noche, el Gobierno Municipal confir-

mó oficialmente las versiones que circulaban mediante un comunicado del secretario de Seguridad Ciudadana, Juan José González González.

“El Director de la Policía me presentó su renuncia con carácter de irrevocable por cuestiones personales. En este momento hice de conocimiento a la Alcaldesa sobre la decisión tomada por Ramos Ramos”, dice el comunicado.

Añade que ya se analizan perfiles de posibles sustitutos. Ramos fue atacado la noche del jueves 14, en la carretera Panamericana, a la altura de la comunidad de Crespo.

Salvó la vida gracias al blindaje de su camioneta, ya que de acuerdo con la Fiscalía General del Estado, le dispararon casi 500 balazos, entre ellos algunos del fusil conocido como “mata policías”.

La agresión contra Ramos y dos escoltas que resultaron heridos, duró más de un minuto, según pudo apreciarse en un video que circuló en las redes sociales.

Ramos reapareció al día siguiente, en una reunión en la



José Carlos Ramos Ramos, durante una reunión en León con mandos de seguridad y funcionarios, en agosto de 2017.

que estuvieron el secretario de Gobierno, Luis Ernesto Ayala; el fiscal Carlos Zamarripa, el secretario de Seguridad estatal, Alvar Cabeza de Vaca, y la Alcaldesa.

A principios de semana, Elvira Paniagua dijo que respaldaría cualquier decisión que tomara José Carlos Ramos Ramos respecto a su futuro.

PASO A PASO TRAYECTORIA



- José Carlos Ramos Ramos tiene una trayectoria de casi 30 años como policía.
- Fue Comisario de las Fuerzas de Seguridad Pública del Estado.
- Llegó como Director de Policía de León en noviembre de 2016.
- Renunció en junio pasado.
- El 11 de noviembre se anunció que sería Director en Celaya.
- El 14 de noviembre sobrevivió a un feroz ataque armado.
- Ayer se anunció su renuncia.



LA FIERA

Viaja León a mejorar posiciones

El futuro inmediato de la escuadra verde depende del juego de esta noche en Tijuana, al que llega con numerosas bajas a causa de las lesiones.

super deportivo

PREVENCIÓN

Dan vales de salud

Mujeres tianguistas facilitan mastografías en sus colonias.

LEÓN PÁG. 5

ASESINATOS AYER

10 VÍCTIMAS	
León	2
Apaseo el Grande	2
Santiago Maravatío	1
Valle de Santiago	1
Juventino Rosas	1
Salamanca	1
Irapuato	1
Celaya	1

258 12.2
1 al 21 de noviembre Promedio diario

EL CLIMA HOY
27°
13°
MAYORMENTE SOLEADO

ASTERISCOS

*** ENCERRONA

Esta mañana empresarios y autoridades se reunirán en la Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia de León, que preside René Solano Urban. De entrada los empresarios esperan que el secretario de Seguridad, Mario Bravo Arrona, les presente avances del modelo de seguridad.

*** PENDIENTE

El pasado 6 de noviembre, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de León, José Arturo Sánchez Castellanos, hizo pública la posibilidad de que este organismo abandonara la Mesa Ciudadana de Seguridad ante la falta de resultados y seguimiento al modelo de seguridad que el mismo Municipio propuso.

*** RESULTADOS YA

Para apaciguar las aguas, el alcalde Héctor López Santillana entró al quite y se reunió con los empresarios del Consejo Coordinador de León, quienes volvieron a respaldarlo, eso sí, no quitan el dedo del reglón, el modelo de seguridad tiene que continuar y con resultados.

LEÓN PÁG. 3



SEGURIDAD

Complican los enlaces

Vecinos que han asumido iniciativas de vigilancia no han podido conectarse al sistema de monitoreo que tienen las autoridades municipales.

LEÓN PÁG. 2

En BanBajío el festejado eres tú
Paga todo con tu Tarjeta BanBajío Visa para ganar la devolución de tus compras.
Inscríbete al 800 47 10 400 o en nuestras redes sociales.

CNDH

Ignoran a Ibarra

Guanajuato se sumó a las entidades panistas que no reconocerán la autoridad de la nueva titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

AM2 PÁG. 1

Commutador 788-2100
Publicidad 788-2121

Vía Twitter @periodicoam

Vía Facebook periodicoam

